

Des partis politiques colombiens condamnent des assassinats de leaders sociaux



Bogotá, 24 juillet (RHC)- Des représentants de partis politiques colombiens ont condamné les assassinats de leaders sociaux dans le pays et ils ont appelé à une marche pour la vie le 26 juillet prochain.

Au cours d'une conférence de presse, le sénateur Iván Cepeda , du Pôle Démocratique Alternatif, a exprimé son soutien aux meetings qui auront lieu le 26 juillet dans des villes de la Colombie et de divers pays du monde pour exiger la cessation de la criminalité, de la persécution, des menaces et des crimes.

Cet élu a également relevé que la marche exigera le respect de la vie de tous les citoyens de ce pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/197056-des-partis-politiques-colombiens-condamnent-des-assassinats-de-leaders-sociaux>



Radio Habana Cuba